

Taddei quiere a Cienfuegos en Secretaría Ejecutiva

El exfuncionario fue acusado por Germán Martínez por presuntas irregularidades en el IMSS

OTILIA CARVAJAL

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, busca colocar a Flavio Cienfuegos Valencia como secretario ejecutivo y su mano derecha en el órgano electoral.

Taddei Zavala propuso ante sus colegas a Flavio Cienfuegos para el cargo, con quien ya había colaborado cuando fue presidenta del Instituto Electoral de Sonora, y actualmente está en su equipo en la presidencia del INE.

Sin embargo, para el nombramiento del secretario ejecutivo se requieren ocho votos de los 11 consejeros, es decir, dos terceras partes del Consejo General, por lo que la presidenta deberá buscar consenso para lograr su aprobación.

Cienfuegos ocupó la Dirección de Administración del Instituto Mexicano del Seguro Social del 1 febrero al 16 de julio de 2019, con Germán Martínez como director del IMSS, quien presentó denuncias en su contra por presuntas irregularidades en su gestión.

De acuerdo con el portal del INE, Cienfuegos Valencia tiene un sueldo neto de 119 mil 985 pesos como jefe de la Oficina de la Presidencia, apenas 407 pesos menos que su superior, Guadalupe Taddei.

La Secretaría Ejecutiva del INE se quedó sin titular tras la renuncia de Edmundo Jacobo Molina, quien dejó el cargo a la par que el exconsejero presidente Lorenzo Córdova.

Tras la renovación de la presidencia, Guadalupe Taddei nombró a Miguel Ángel Patiño como encargado del despacho de la secretaría, cargo que mantiene mientras se decide al titular.

Patiño Arroyo se desempeñaba desde noviembre de 2015 como titular de la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales del INE. Ingresó vía concurso de oposición al Instituto Federal Electoral (IFE) como vocal secretario en el Distrito 05 en el estado de Veracruz en el año 2001.

La Secretaría Ejecutiva es la representante legal del órgano electoral, además de que su titular funge como secretario del Consejo General del INE.

A un mes de la renovación de la presidencia del INE, Roberto Heycher Cardiel presentó su renuncia como director ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica.

En marzo pasado, Miguel Ángel Patiño Arroyo fue nombrado como encargado del despacho de la Secretaría Ejecutiva, tras la destitución de Edmundo Jacobo por la aprobación del plan B de la reforma electoral. ●

119,985 PESOS

percibe Flavio Cienfuegos Valencia como jefe de la Oficina de la Presidencia del INE.





ARCHIVO EL UNIVERSAL

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, requiere ocho votos de los 11 consejeros para nombrar a Flavio Cienfuegos como secretario ejecutivo.



SECRETARIO EJECUTIVO DEL INE

Taddei propone dar cargo a acusado de malos manejos

El entonces director del IMSS, Germán Martínez, denunció penalmente a Flavio Cienfuegos por anomalías como director de Administración

POR AURORA ZEPEDA ROJAS

La presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, propuso a consejeros del INE a un funcionario afín a la 4T, con denuncias penales, y que fue su excolaborador en el Instituto Electoral de Sonora, para que se desempeñe en el INE como secretario ejecutivo.

Flavio Cienfuegos Valencia fue director de Administración del IMSS en tiempos de Germán Martínez, quien lo denunció penalmente por irregularidades en los manejos del Instituto Mexicano de Seguridad Social.

La Secretaría Ejecutiva del INE se encarga de los temas administrativos y es al mismo tiempo, el representante legal del instituto.

En el plan B de reforma electoral, Morena propuso disminuir considerablemente las atribuciones de la Secretaría Ejecutiva al considerar que acapara gran parte del poder dentro de la institución al manejar los recursos públicos sin que el consejo general tenga injerencia directa en esos asuntos.

Si la Suprema Corte de Justicia suspende el plan B aprobado por la mayoría morenista en las cámaras, quien quede como secretario

ejecutivo, mantendría todas las atribuciones que tuvo Edmundo Jacobo Molina, y de las que se quejaron los integrantes de la 4T.

Cienfuegos fue impulsado por la morenista Raquel Buenrostro, oficial mayor de Hacienda en 2019, para ocupar la dirección de Administración del IMSS.

A la llegada del expanista Germán Martínez como director del Instituto Mexicano del Seguro Social, el ahora senador del grupo plural interpuso denuncias en su contra ante la Procuraduría General de la República, la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública.

Antes, en 2017, Taddei Zavala, como presidenta del Instituto Electoral de Sonora, contrató por un año a Cienfuegos Valencia con un sueldo mensual bruto de 55 mil pesos por honorarios, para "prestación de servicios profesionales en las disciplinas de planeación estratégica y táctica, análisis de proceso institucionales en el ámbito electoral, y diseño e integración de soluciones basadas en el uso de tecnologías de información y comunicaciones que contribuyan en la puesta en operación, mejora continua y consolidación del sistema integral de información del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Sonora".

Taddei Zavala fue electa presidenta del INE luego de un proceso de insaculación en la Cámara de Diputados el pasado 31 de marzo.



EL DATO

Excolaborador

En 2017, Taddei Zavala, presidenta del Instituto Electoral de Sonora, contrató por un año a Cienfuegos con un sueldo mensual de 55 mil pesos por honorarios.

Foto: Archivo

Flavio Cienfuegos Valencia fue director de Administración del IMSS y también trabajó en el Instituto Electoral de Sonora con Taddeo Zavala

